

Frühjahrsübung



Am 18. April 2015 fand die diesjährige Frühjahrsübung statt.

Brand einer Garage lautete der Einsatztext der Übung.

Nach dem Eintreffen am Einsatzort stellte der Einsatzleiter einen Brand eines Holzschuppens fest. Von der Anrainerin wurde im mittgeteilt das sich 2 Personen in dem Schuppen befinden. Ausserdem waren 2 Kinder abgängig die in Richtung Klamschlucht liefen. Ein Atemschutz machte sich bereit und begann mit der Bergung der 2 Personen. Zeitgleich wurde eine Löschleitung errichtet und mit dem Bekämpfen des Brandes begonnen. Da sich der Schuppen inmitten eines mit Sträuchern und Bäumen bewachsenen Gebiet befindet wurde "Alarmstufe 2" ausgelöst um ein Übergreifen auf diese zu verhindern. Nach Bergung der 2 Personen wurden diese dem Roten Kreuz übergeben. Ebenfalls noch wurde ein Atemschutzträger vom Roten Kreuz versorgt da dieser beim Innenangriff zusammengebrochen ist.

Nach erfolgreichem Löschen des Schuppens wurden die 2 Kinder die sich in der Klamschlucht versteckten gefunden.

Nach einer kurzen Nachbesprechung der Übung rückten die Kameraden ins Feuerwehrhaus ein wo sie das benötigte Gerät reinigten und aufräumten. Anschliessend lud die Feuerwehr Klam die Kameraden zu einem gemütlichen Ausklang im Feuerwehrhaus ein.

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•





•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



30.04.2015 14:42